地震が起きるたびに原発が気にな る。専門家は「山陰地方は地震の活 動期に入った」と警告しています。

政治家としての前に、人として原 発問題に向き合ってもらいたい。福 島の現実をみるべきです。

(30代女性・主婦)

宍道断層沿いに建設予定 の松江北道路などもっての ほか。白鳥が飛来する湖北 の田んぼを潰さないで。 250億円ものお金を使うなら 国保料を引き下げてほしい。

唯一、北道路問題を追及 する尾村さんに拍手!

(70代女性・年金生活者)

国政では、野党が協力 してウソとゴマカシの安倍 政治を終わらせてほしい。

島根では、県議が自宅 家賃や飲み食いに政務活 動費を使っていたとは…。

もう汚れた政治はうん ざりです。清潔、ブレな い共産党ガンバレ!

(40代男性・団体職員)

この声に らし第一の県政をめざし

願い実現へ全力をあげます

- 島根原発再稼働ストップ!再生可能エネルギーの普及を
- 住民合意のない松江北道路建設の見直し・中止を
- 国民健康保険料の引き下げ、介護保険の負担軽減を 水道料金値上げストップ
- 教育環境改善・教育費の軽減
- 子どもの医療費を中学卒業まで無料に
- 教員、福祉労働者、はたらく人の労働条件改善
- 農産物輸入自由化反対!農林水産業を基幹産業に
- ●「戦争する国づくり 反対! 憲法9条を生かした政治を
- 地元業者支援、 消費税10%増税ノー!

ウソとゴマカシの安倍政権を 新しい政治をつくりましょう





(左から)田中はじめ、橘よしあき市議、(右は)吉儀けい子市議

民主島根 2019年2·3月号外

発行/日本共産党島根県委員会 松江市袖師町3-6 IL24-2444 Fax24-6369 ● 尾村としなりの政策と活動をご紹介します。

## 議員の仕事は くらしと命を守ること 「国保料、介護保険料が高くて払えない」「原発が不 安」「明日のくらしが見えない」――いま県民の苦し みが広がっています。 私は、一人ひとりの苦しみに思いを寄せ、県議とし ての責任を果たす決意です。 今後とも毎議会質問に立ち、県政を厳しくチェック し、スジを通してがんばります。 力を合わせて、世界に誇る憲法を守り、くらし応援 「原発ゼロ」の安全・安心の島根をつくりましょう。

安倍政治 NOの声を 松江から 清潔・ブレない・スジ通す 日本共産党

尾村利成



県議会議員